

## Páez anuncia que Irun no recurrirá a crédito para proceder a la devolución del Fondo Foral

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2012(e)ko otsaila(r)en 10-(e)an 11:28etan -

---

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa , el viernes día 10 de Febrero de 2012.

**IRUN**

### Páez anuncia que Irun no recurrirá a crédito

### para proceder a la devolución del Fondo

### Foral

10.02.12 - 03:57 - I.M. | [IRUN](#).

El delegado municipal de Hacienda, Miguel Ángel Páez, anunció ayer que, de entre las opciones admitidas por la Diputación para que los Ayuntamientos devuelvan su parte correspondiente del desvío del Fondo Foral de Financiación Municipal de 2011, Irun optará por el pago aplazado durante 2012 sin recurrir a crédito. Según indicó el edil, «hay capacidad para hacer frente a la devolución que nos exigen y en los plazos que nos exigen». Lo que sí admitió es que el primer pago del 50% en febrero, 2 millones en el caso de Irun, «puede provocar tensiones de tesorería». El consistorio puede andar justo de liquidez a primeros de año y puede tener que recurrir a «algún crédito puente de 3-4 meses. Pero esto ocurría también a veces cuando no había crisis, aquí y en muchas instituciones, porque un Ayuntamiento, hasta que no cobra los impuestos (mayo-junio) y los pagos del Fofim, no tiene ningún ingreso, solo gastos». Al margen de que pueda producirse «algún apuro», Páez declaró que «el Ayuntamiento tiene 'bolsa' para garantizar los pagos a personal y proveedores hasta mayo sin mayor problema. Tenemos una media de pago de 30 días. Hay instituciones en España que tardan más de 100 días; en Gipuzkoa la media es menor, pero pocos pagan a 30 días».